



## 学校評議員会・国際交流委員会を実施しました

7月29日（木）に令和3年度の学校評議員会と国際交流委員会を実施しました。

**学校評議員**制度は、学校が保護者や地域住民等の信頼に応え、家庭や地域と連携協力して一体となって児童・生徒の健やかな成長を図っていく観点から、より一層地域に開かれた学校づくりを推進していくため、地域住民の学校運営への参画の仕組みを制度的に位置付けたものです。

本校においても、学校評議員の方々から学校の教育目標・計画や地域との連携の進め方などに関する意見や提案をいただき、その理解や協力を得えながら、特色ある教育活動を主体的かつ積極的に展開するよう努めています。

本年度もPTA、同窓会や地域自治会、商業施設の代表の方にご参加いただき、来年度以降に実施されるGIGAスクール構想にかかわるご意見などを多くいただき、非常に有意義な会議となりました。

**国際交流委員会**は、本校の国際交流活動を推進し、生徒の皆さんの国際理解を深めることを目的として設置しています。会議には、活動を支援していただいているPTAと同窓会の代表の方に参加いただきました。

本校はアメリカのVashon Island High Schoolと姉妹校提携し、毎年春には、現地の訪問と、本校への受け入れを隔年で行い、30年以上交流を深めてきました。昨年度からは、新型コロナウイルスの拡大にともない、両校生徒によるオンライン交流という方法で交流を続けています。また、姫路城ガイドボランティアを招いた授業など、コロナ禍においても異文化に可能な限り触れ、理解を深められるような機会を計画しています。



## ふるさと納税はぜひ南高へ！！



本校では、「ひめなん応援プロジェクト」と称して、寄付金を広く募っています。本プロジェクトでは、教育の一層の活発化を図るために、寄付金活用事業を設定し、学校機能向上、学校特色づくりや部活動の応援、教育環境の充実等に寄附金を活用させていただきます。現在実施中の環境充実応援プロジェクトは以下の通りです。

### (1) 防球ネットの整備プロジェクト

本校は周囲が住宅に囲まれており、現在の防球ネットだけで十分に対応できない範囲にネットを設置し、事故等を防ぐとともに、生徒達が安心して、いきいきと活動できるようにします。

### (2) 楽器整備プロジェクト

本校には、吹奏楽部、箏曲部などの楽器演奏に関する文化部があり、これらの部は、各種演奏会をはじめ、校内の式典、「県のふるさと貢献事業」の一環として、各種イベントなどに参加して、地域住民等との交流を深めています。寄附金は、新たな楽器の購入や補修等の整備費に充てます。

**寄附金は税控除の対象です。**プロジェクトの詳細や申請方法は本校ホームページにて掲載しておりますので、是非ご覧ください。

(左のQRコードからアクセスできます。)

同窓会や在校生の保護者の皆さま、地域住民の皆さまのほか、学校教育の充実に関心をお持ちで、本プロジェクトにご協力頂ける方のご支援をお待ちしております。



# 夏のオープンハイスクール



8月19日(木)・20日(金)の2日間にわたり、中学3年生を対象にオープンハイスクールを実施しました。本年度は2日間で、生徒約780人、保護者約450人、計1230人の方にご参加いただきました。新型コロナウイルス対策として、体育館とHR教室の2展開で行いました。

HR教室15カ所では、生徒会役員の司会により、授業や部活動、文化祭の様子を動画で紹介しました。体育館では、学校の説明に加えてバトントワリング部と箏曲部による歓迎演技を行いました。どちらの部も生徒、保護者ともに好評をいただきました。

## 今夏活躍したクラブを紹介します!

### 野球部

選手は、3年16名、2年17名、1年7名、マネージャーは、3年4名、2年2名、1年2名の計48名です。第40回大会以来の全国大会出場を目標に日々練習に励んでいます。昨年からの新型コロナウイルスの影響で思うように練習ができない中でも、部員たちは前向きに気持ちを持ち続けて大会に臨みました。

第103回全国高等学校野球選手権兵庫大会 **ベスト16**

- 1回戦 姫路南高校 8 対 1 淡路高校 7回コールド
- 2回戦 姫路南高校 6 対 1 豊岡高校
- 3回戦 姫路南高校 5 対 2 須磨翔風高校
- 4回戦 姫路南高校 16 対 0 龍野高校 5回コールド
- 5回戦 姫路南高校 1 対 2 兵庫工業高校



現在1,2年生の新チームで活動をしています。8月17日から行われた西播大会でブロック優勝し、県大会に出場しました。

令和3年度秋季兵庫県高校野球大会 **ベスト32**

- 2回戦 姫路南高校 2 対 4 西脇工業高校



### 陸上競技部

9月17日(金)から9月19日(日)に、たけびしスタジアム京都にて第54回近畿高等学校ユース陸上競技対校選手権大会が行われ、総勢14名で出場しました。

- 1年男子走幅跳 藤尾伊三郎      2年男子棒高跳 岡本 幸樹
- 2年男子110mJH 中井 翔太      **優勝**
- 男子共通4×400mR **チームベスト更新 準決勝進出**
- 中井翔太 岡本遥杜 八代晃慶 川崎優大 谷口倫太郎 新井希泉
- 女子共通4×100mR
- 西嶋亜央衣 田中なぎさ 柳内理子 有川友結 安藤雅姫 北川千颯



激戦区である近畿大会で決勝進出を目標に掲げて挑み、結果、2年男子110mJHにて優勝することができました。また、男子共通4×400mRではチームベストを更新し、準決勝にまで進出することができました。

また、中井翔太くんは10月21日から行われるU18陸上競技大会(全国大会)への出場が決定しました。

### ～編集後記～

サブタイトルの「South Wing to Fortune」ですが、姫路南高等学校の「南」を題材にしています。「南」の漢字の左右の縦字を羽ばたかせて横に伸ばすと「幸」になります。「姫路南高等学校で羽ばたいて幸せをつかもう」という願いを込めてつけました。